

### 夏真っ盛りです

毎日元気なセミの鳴き声を聞きながら、子どもたちも元気いっぱい過ごしています。

しかし、最近、湿度や気温が急激に上昇し、暑さ指数(WBGT)が高く、日によっては、外での学習や遊びを制限する日が出てきています。

子どもたちには、こまめな水分補給を呼びかけながら、健康第一で学校生活が過ごせるよう努めているところです。



### 夏を楽しむ(1年生)

1年生は、毎日アサガオのお世話を頑張っています。登校後、朝の支度をした子からアサガオの水やりをしています。

7月13日(木)には、水やり用のペットボトルを使って、水飛ばしに挑戦していました。「どうすると、水を勢いよく遠くまで飛ばすことができるかなあ」と試行錯誤しながら挑戦していました。



### 生活科のまとめをしています

1年生が、chrome book を使って、アサガオの観察をまとめています。自分でアサガオの写真も撮って記録に残しています。



1年生も chrome book を使っての学習を始めています。使い方の説明をしっかりと聞いて学習に臨んでいます。子どもたちで教え合う姿も見られます。

## 居住地交流を行いました（2年生）

昨年度から計画的に実施している居住地交流を行いました。一緒に体を動かす活動を通して、楽しい時間を過ごしました。



上手に、太極拳で昆虫のポーズがとれていました。手首の動きや重心の移動など素晴らしかったです。

体育の学習の後は、運動場で遊びました。

業間休みに、ドッジボールをしてみんなで遊びました。（2年生）



5年生も、暑さに負けず、ドッジボールをして仲良く遊んでいます。

## 生活科のまとめをしました（2年生）



楽しかったね。また一緒に過ごそうね。

6月21日（水）に、2年生が校区たんけんを行いました。そのまとめをしました。図書室前の掲示板上にまとめを掲示し、全校生に発信しています。保護者や地域の皆様も、ご来校の際にはご覧ください。